



Echange avec Ametlla de Mar

publié le 15/10/2018

Tout va bien !!!

Le voyage s'est très bien passé, nous sommes arrivés sous la pluie mais ravis. Nous avons été accueillis dans la joie par l'équipe du lycée, les correspondants et leurs parents qui nous ont concocté un buffet impressionnant.

A bientôt pour d'autres nouvelles !

L'équipe des professeurs

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.